
140 m²

Réf. L0524CA

8 000 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Bel appartement de 4 pièces au 5ème et dernier étage d'une résidence

située  au  Palm  Beach  à  Cannes  face  aux  Iles  de  Lérins  et  Cap

d'Antibes. Magnifique vue mer. Entièrement rénové avec soins et avec

des  matériaux  de  grande  qualité,  cet  appartement  est  entièrement

climatisé  et  bénéficie  de  prestations  haut  de  gamme  comme

l'installation  Hi-Fi  centralisée.  Superficie  habitable  :  environ  140  m2  -

Etage  :  5ème  Accès  direct  à  l'appartement  par  l'ascenseur  Cuisine

parfaitement équipée ouverte sur la salle à manger Grand salon / salle à

manger s'ouvrant sur la terrasse, vue mer Trois chambres, ...

Attractive and top floor apartment in modern residence situated in the palm Beach

area  of  Cannes,  in  front  of  the  «  Iles  de  Lerins  »  an  Cap  d'Antibes.  Magnificent

sea-view.Completely renovated with care and high-quality materials, this apartment

is  fully  air-conditionedLiving  area  :  about  140  sq.m  -  Floor  :  5th  and  top

floorEntrance  by  elevator  with  direct  access  to  the  apartmentPerfectly  equipped

kitchen leading to the dining-roomLarge living-room / dining-room opening onto the

terrace,  sea-viewThree  bedrooms,  each  with  double  bedTwo  shower  rooms  (one

with toilet) One bathroom with shower, ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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